

Agradece presidente cubano distinción italiana



Presidente de Cuba agradece públicamente distinción italiana. Foto: Twitter

La Habana, 1 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, agradeció este miércoles el sello al Hombre del Año que le fue entregado por la Confederación de Italianos por el Mundo (CIM).

En su cuenta de Twitter, el mandatario agradeció a la CIM “por los reconocimientos entregados, sobre todo a nuestras brigadas médicas que en los días más oscuros de la pandemia partieron a Italia a salvar vidas”.

Seguidamente puntualizó que “las relaciones entre nuestros países se sustentan en el respeto y solidaridad”.

La distinción le fue entregada a Díaz-Canel la víspera, en La Habana durante la primera jornada del XIII Congreso de la CIM por el presidente de esa organización, Angelo Sollazzo, como muestra de gratitud

por el apoyo que Cuba brindó a Italia en los duros días de la pandemia de Covid-19.

Sollazzo precisó que este es un reconocimiento otorgado a pocas personalidades en el mundo y consideró un honor que lo recibiera el gobernante cubano.

También fue reconocido el ministro de Salud, José Ángel Portal, con el diploma “Premio CIM del año” en reconocimiento a la labor de los médicos cubanos en regiones de Italia durante el enfrentamiento a la pandemia de Covid- 19.

La CIM agrupa a los italianos de los países donde hay emigración de esa nación europea y a su XIII Congreso concurren representantes de esas comunidades interesados en temas como el desarrollo del turismo en Cuba.

La reunión se desarrollará hasta mañana e incluye mesas que versarán sobre la inversión extranjera, la construcción, la energía, y la actividad turística. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289413-agradece-presidente-cubano-distincion-italiana>



Radio Habana Cuba